
Protokoll:

Auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer erklärt Amt 61/Herr Hastenteufel, dass die Gestaltung des

Vorhabens im Rahmen des Konzeptionsbeschlusses beraten werden sollte, da bis zu diesem Zeitpunkt

auch mit der Fertigstellung einer konkreten Visualisierung des Vorhabens gerechnet werden könne.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


